

La edición número 64 de Alborada girará en torno a la solidaridad y la cooperación

02/12/2021



La nueva edición de la revista *Alborada* se presentará el próximo **jueves 9 de diciembre a las 20:30 horas en la iglesia de San Francisco de Sales**, una publicación que es una seña de identidad de Elda.

La edil de Cultura, **Rosa Vidal**, ha señalado que este año la revista gira en torno a la solidaridad y la cooperación. Cuenta con más de 40 artículos y un centenar de colaboradores. El artista eldense Alejandro Martínez ha diseñado la portada de la publicación, que tendrá una tirada de **500 ejemplares**.

El coordinador de *Alborada*, **Juan Vera**, ha señalado

que ha sido un trabajo "arduo durante todo el año". Esta revista la presentará el arqueólogo municipal Juan Carlos Márquez, quien pertenece al consejo de redacción de la revista.

En esta edición se ha contado con 36 colaboradores literarios, 22 gráficos y más de 26 entidades solidarias. Incluye el pregón especial de Fiestas Mayores, los discursos de aceptación de los nuevos hijos predilectos, Elia Barceló y Antonio Porpetta, y diferentes relatos. La revista tendrá un precio de 10 euros y estará a la venta en los puntos habituales.